

26 Junio, 2024

PAÍS: España PÁGINAS: 8 AVE: 2000 €

ÁREA: 347 CM² - 62%

FRECUENCIA: Diario DIFUSIÓN: 33472 OTS: 249000

SECCIÓN: ULTIMA



El pulso de la ciudad

Con 97 años y 7 bisnietos escribe su primer libro

PABLO PORTABALES

nablo portabales@radiovoz es

Tiene mucho que contar. Tiene mucho que Recuerda, siendo un niño, la Guerra Civil. La represión en Bolea, el pueblo de Huesca donde vivía con su familia. Explica con todo detalle cómo tuvieron que escapar a Francia y vivir allí episodios como la Segunda Guerra Mundial y el Desembarco de Normandía. «Hay cosas que quedaron sin contar, pero estoy satisfecho con el resultado. Hay momentos tristes y otros alegres y lo escribí porque mis hijas siempre me decían que tenía que recoger todas las historias que les contaba. Me senté a escribir y, con la ayuda de mi nieta, Rebeca López, le fuimos dando forma», relata Isidoro Otal Rivarés desde su casa cercana a la refinería. El 11 de septiembre cumple 97 años, tiene cinco hijas y, por desgracia, le murió un hijo con solo tres años. Seis nietos y siete bisnietos completan su tesoro familiar. En el libro, que puede comprarse a través de Amazon, relata cantidad de episodios, como su llegada a nuestra ciudad para poner en marcha la fábrica de silicio de Sabón donde trabajó hasta la jubilación. Por cierto, me dice que lo editaron con una letra bastante grande para que lo pueda leer sin problema la gente mayor. Un hombre entrañable, con una mente prodigiosa y un fino sentido del humor. Historia de una vida. Papá, abuelo y bisabuelo (editorial Pequeños diamantes) es el título de la primera obra de este veterano autor. Difícil encontrar a un escritor de esta edad y de

Premio a un coruñés

2 Desde la central de Gasóleos San Marcos en Abegondo sigue toda la actualidad

tanta vitalidad. Maravilloso.

Isidoro Otal Rivarés decidió resumir su vida en un libro para dejar por escrito las historias que siempre le contó a su familia y tuvo la colaboración de su nieta Rebeca, que le avudó con la redacción y edición de la obra, a la venta a través de Amazon, MARCOS MÍGUEZ





Roberto García Meizoso, en el centro, responsable de Gasóleos San Marcos en Abegondo, recibió el premio IRU New Industry Shaper que concede la Asociación de Transporte Internacional por Carretera.



Quince alumnos con discapacidad intelectual se graduaron gracias al programa «UniDiversidad».

del petróleo y los combustibles en el mundo. La entrega y la pasión que pone a su trabaio no pasan inadvertidas para la Asociación del Transporte Internacional por Carretera (ASTIC). En su última asamblea celebrada en Bilbao le entregaron a Roberto García Meizoso el premio IRU New Industry Shaper, que distingue a personas jóvenes e inspiradoras en todo el mundo. «Nos incluyen en este programa por nuestra labor de suministro de combustible a las bases aéreas de lucha contraincendios. Hemos conseguido en estos años optimizar las entregas garantizando el suministro continuo», explica Roberto.

La «UniDiversidad»

3 Es un programa con un resultado fantástico. Gracias a él, más de dos mil jóvenes con discapacidad intelectual han podido conocer de lleno la realidad universitaria, mejorando su perfil profesional con las prácticas laborales que incluye la iniciativa y que, en algunos casos, acabaron con la firma de un contrato. También aquí se desarrolla el programa UniDiversidad y en las últimas horas una quincena de alumnos se graduó en la Universidade da Coruña en un curso de formación para el empleo puesto en marcha por la Fundación ONCE con el apoyo del Fondo Social Europeo (FSE). «El objetivo final de la iniciativa es mejorar la formación y el acceso al empleo de los jóvenes con discapacidad intelectual, que representan un 40 % de toda la juventud con discapacidad v que tienen mavores dificultades a la hora de encontrar trabajo. Pretende también dar a este colectivo la oportunidad de vivir el ambiente universitario», destacan sus promotores.